

18 de octubre de 2018

Las CHS modera las extracciones en la Batería Estratégica de Sondeos

El organismo de cuenca paraliza las extracciones de la Batería Estratégica de Sondeos en el municipio de Hellín y reduce el ritmo de explotación en la Vega Media y en la Vega Baja del Segura

Las comisiones de seguimiento ambiental, que establecen el régimen de explotación de la Batería Estratégica de Sondeos de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), celebradas los días 15, 16 y 17 de octubre, han decidido moderar las extracciones para el próximo año hidrológico debido a la mejora en las perspectivas a nivel de recursos disponibles en la cuenca.

Las extracciones en los sondeos ubicados en el municipio de Hellín han sido paralizadas, y permanecerán así durante el tiempo que le resta de vigencia al Decreto de Sequía en la cuenca del Segura, en concreto hasta septiembre de 2019. Los recursos que se han extraído de estos pozos en el año hidrológico 2017-2018 ascienden a volumen total de 9,45 hectómetros cúbicos (hm³) y están destinados al abastecimiento de la Mancomunidad de Canales del Taibilla. Sólo en caso de situación excepcional a petición del Taibilla se estudiará una nueva puesta en marcha.

Por lo que respecta a la Vega Media, se ha acordado continuar con un ritmo de explotación moderado hasta el 30 de noviembre de 2018 para extraer un volumen adicional de 2,65 hm³, aparte de los 11,2 hm³ ya extraídos desde marzo de 2018.

Finalmente y de forma similar a la Vega Media, en la Vega Baja se extraerán 0,81 hm³ hasta el 30 de noviembre de 2018, aparte de los 2,84 hm³ ya extraídos desde junio de 2018.